

德島

## 県民の理解と協力支えに

## 吉野川NGO「TICO」が30日、報告会

森山小の子どもたちはザンビアに関するクイズをつくり、同国への理解を深めている=TICO提供

の活動が結びついて、とても楽しい。国際協力というと、すごく特別に思われるがちだが、もつと身近に感じてもらえば、と自ら輝かせる。

This vertical decorative panel is part of a larger structure, likely a screen or a wall hanging. It features three large, circular characters arranged vertically: the top character is '百' (Bai), the middle one is '聞' (Kiku), and the bottom one is '見' (Mi). To the left of these characters is a stylized figure, possibly a deity or a person in traditional attire, depicted in a dynamic pose. To the right of the characters is a partial view of a turtle shell, showing its characteristic pattern. The entire panel is rendered in a monochromatic, high-contrast style.

とくしま

講は水・食料の確保を通じて、干ばつに強い村を作る取り組みに医療・教育環境の整備を通じて、干ばつに強い村を作る取り組みに

「この家の収益は面白いですね」と  
福士さんは話す。  
吉野川市鴨島町の森山小学校からは毎年、  
は住民がザレミ田又の又益

屋平ではかって住民  
が自分たちで水道を引  
いていた。それがザン  
ピアで生きたというの

【深尾昭寛】  
ンビアを訪ね、現地で  
水道を整備した。「木

心に  
保健医療・農村  
「TICO（ティコ）  
ンヨン）」（吉野川市  
を前にスタッフの話を

## 徳島拠点に国際協力活動

を抱える、持続可能な循環型社会への転換が必要」と提唱している。国内活動として、

不要 参加費無料 問  
い合わせは TICO 事  
務局 (0883・42  
2271)。

「た」など。  
NGOでは、「地球  
温暖化などの環境問題

を務める古家聖子さんで、「国際協力初心者のカンボジア体験記」をテーマに話す。予約

よる死亡率が非常に高いという問題がある。

川町の「さくら診療所」で30日午後7時から。報告者はカンボジア事務所で保健医療専門家

まれた土地に何が出来  
るのだろうか」と改め  
て考えさせられた。「例  
えば、徳島は糖尿病に

と考える日々です」と  
話す。 ◇

ム感覚で学べる教材を工夫して作ったりもしました。

れるが、そうではなく、地球全体のため。そこをもっと多くの人にうまく伝えるうえで、

歳を迎える亡くなつた子もいた。少しでも栄養について学んでもらおうと、カルタやす

内の有機農園も実践の一つだ。TICO代表の吉田修さん(51)は、「僕たちの活動は遠いアフリカの活動へ進む

がよくても、離乳食の時期に入ると食生活の貧しさから成長が鈍る。担当した中には1回協力方に興味のある学生らを対象に合宿を行うが、その際の農作業体験で用いる山川町